



Le pasteur Jean-Alain VIRAPIN nous invite à laisser agir Jésus dans notre vie afin de la réussir. Le nom de Jésus nous a été donné, ce nom qui est au-dessus de tout autre nom, pour que nous puissions avoir la victoire. Nous sommes libres de choisir ou de refuser. Jésus lui-même n'allait pas au devant des malades, mais c'est les malades qui venaient à lui : ils obtenaient en fonction de leur foi.

Pour être guéri, il faut d'abord le vouloir en s'adressant à Dieu. Nous avons pu obtenir, par le passé, des bénédictions de Dieu et nous avons continué à vivre sans pour autant vivre avec le Dieu des bénédictions : tout simplement parce que nous négligeons ce choix qui doit rester d'actualité, toujours renouvelé !

**Église Source de Vie - Limoges** **Jean-Alain Virapin**

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**

